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東盟與大灣區合作再創新局
本次活動圍繞繼續深化改革開放，推動雙循環戰

略走深走實，是在中國與東盟互為最大貿易夥伴的
新經貿格局形成趨勢下召開的盛會。

中國-東盟中心秘書長史忠俊表示，中國-東盟
中心作為中國和東盟十國政府為加強務實合作與人
文交流而共同建立的政府間國際組織，將繼續發揮
橋樑紐帶作用，積極支持宣傳參與大灣區與東盟成
員國家在相關領域的合作與交流，以此為推動中國
與東盟全面戰略夥伴關係的穩步健康發展。

深圳市副市長王守睿在致辭中表示，本次論壇將
為東盟與粵港澳大灣區搭建更廣闊、更高效的經濟
合作交流平台，進一步加強在科技創新、經貿投資
等多領域的交流合作。深圳將充分發揮連接中國與
東盟的重要樞紐作用，抓住區域全面經濟夥伴關係
協定的生效機遇，深化與東盟國家商貿、金融、智
慧城市、新能源汽車等領域的全面合作，促進大灣
區-東盟經貿合作民心相通，共建共享繁榮家園。

開幕式上，來自馬來西亞、泰國、汶萊、印尼、

緬甸、菲律賓
等 6 位使節和
政府代表進行
主旨演講，以
各自國家資源
優 勢 為 出 發
點，圍繞科技
與產業合作等內容，向與會各界發出加強國際合作
的意願。

一個倡議+兩大聯盟+三大共識
同時，開幕式上還舉行了大灣區-東盟經濟合作

（前海）論壇、大灣區-東盟國際商會聯盟、中
國-東盟智庫合作夥伴等啟動成立儀式，發布了大
灣區-東盟經濟合作倡議，為大灣區與東盟在科技
創新、產業合作、人才交流、文化互動等領域深入
廣泛合作建立了重要的溝通合作平台。

此外，在此次論壇上，各方達成三大共識：聚
「信心力」成行穩態勢。對中國與東盟全面戰略夥

伴關係充滿信心，堅定決心，做好中國與東盟 「共

建和平、安寧、繁榮、美麗、友好五大家園，構建
更為緊密的中國-東盟命運共同體」的先鋒隊。

創 「平台力」成致遠氣勢。前海、深圳、大灣區
和東盟國家共同打造大灣區-東盟經濟合作前海論
壇這一區域合作論壇品牌，共同分享前海論壇的品
牌效應，推動信息流、人流、物流、資金流在城市
與區域間的往來流動，推動灣區與東盟在產業鏈、
供應鏈、價值鏈走向更深層次的融合。

蓄 「行動力」成有為趨勢。一分部署，九分落
實，真說實幹，方能篤行不怠。此次論壇取得了實
質性的豐碩成果，灣區商會企業與東盟達成投資合
作協議。務實的合作成果，為未來持續深入合作奠
定堅實的基礎，注入了強大的信心。

灣區-東盟熱議經濟合作
共聚前海促雙邊貿易

【香港商報訊】記者王娜、黃鳳鳴、陳彥潔報道：
由中國-東盟中心、深圳市前海管理局、深圳大學大
灣區-東盟研究中心、廣東高科技產業商會聯合主辦
的 「2023大灣區-東盟經濟合作（前海）論壇」 近日
在深圳前海舉辦。當天，6家灣區商會企業與東盟達
成投資合作協議，簽訂投資意向金額35億元（人民
幣，下同），推動雙邊貿易額70億元。

【香港商報訊】記者郭代勤報道：昨日，在成都第
31屆世界大學生夏季運動會武術項目比賽中，港隊
許得恩和沈曉榆分別獲得男子太極拳銅牌和女子槍術
銅牌，截至7月30日，中國香港代表團獲得1金1銀
2銅，總獎牌排名第八。

在當天男子太極拳比賽中，許得恩以第一位的順序
出場。他一出場，就贏得場上觀眾的熱烈掌聲和歡呼
聲。在整個比賽中，許得恩動作行雲流水、剛柔並
濟，將太極拳的柔美、勁力、身法完美展現。最後以
9.66分的成績取得了銅牌。

在賽後的採訪中，許得恩表示對自己的表現比較滿
意，但是還可以再好一點。 「因為昨天剛比完太極
劍，今天身上感覺有點累、有點酸。但是上場的感覺
還是能控制住的，所以希望大家喜歡。」對於對手，
許得恩表示，其實，打了這麽多年，大家都是老朋友
了。不打不相識，所以看到他們，比上場比賽更加開
心。

而當天的比賽，許得恩選擇了一首《致愛麗絲》作為
配樂，音樂流暢、歡快而華麗。許得恩說，一首西方經典
的音樂和東方中國國粹太極拳的結合，可以讓我放鬆

地去做自己喜歡的東西。我覺得不管是哪種文化，不
管是什麼樣的人，都可以一起進步。

至於較早時間上場的沈曉榆在女子槍術比賽中以
9.583的成績也為香港隊收獲一枚銅牌。她在接受採
訪時表示，相較於上午的女子劍術比賽，自己覺得下
午女子槍術發揮得比較好一點。 「我不喜歡早起，早
上女子劍術是第一項，所以就比較緊張，沒放得那麼
開，下午自己就放得開一些。在比賽的時候，我也挺
享受的，因為場館比較漂亮，燈光打得也很漂亮，所
以感覺非常好。」

成都大運會：港隊武術項目再入兩再入兩銅銅

2023大灣區-東盟經濟合作（前海）論壇在深圳前海舉辦。 主辦方供圖

【香港商報訊】據深圳住建官微消息，黨中央、國
務院高度重視房地產業良性循環和健康發展。7月24
日中央政治局會議指出，要適應中國房地產市場供求
關係發生重大變化的新形勢，適時調整優化房地產政
策，因城施策用好政策工具箱，更好滿足居民剛性和
改善性住房需求，促進房地產市場平穩健康發展。

近日，住房和城鄉建設部召開相關企業座談會，
倪虹部長表示要繼續鞏固房地產市場企穩回升態
勢，大力支持剛性和改善性住房需求，進一步落實
好各項政策措施；繼續做好保交樓工作，加快項目
建設交付，切實保障人民群眾的合法權益。

深圳市住房建設局堅決貫徹習近平總書記關於住
房工作的重要指示精神，認真學習領會中央政治局
會議精神，按照倪虹部長在企業座談會上的講話要
求，在深圳市委、市政府領導下，以及上級有關部
門指導下，結合深圳市房地產實際情況，會同該市
有關部門、中央駐深機構和各區抓好貫徹落實，更
好滿足居民剛性和改善性住房需求，扎實推進保交
樓工作，切實維護房地產市場秩序，促進深圳市房
地產市場平穩健康發展。

【香港商報訊】記者林麗青 通訊員石道雄、詹璐
華報道：經過近三年發展，深圳機場進口生鮮冷鏈貨
物保障能力從2021年的一次性最多可保障60噸提升
至目前的480噸，保障能力三年翻了三番，更多進口
冰鮮品類通過深圳機場口岸搶 「鮮」上市。

深圳機場新啟用的機場冷庫大幅提升了冰鮮庫面
積，使得每天可保障的三文魚、東星斑等冰鮮貨物能
力提升至 200 噸。同時，作為冰鮮貨物存儲和提貨
區，新的冰鮮庫可一次性暫存100噸以上的貨物，這
也給貨主提供了更多提貨便利和選擇。

【香港商報訊】記者姚志東報道：一本可以幫助
港澳同胞深入了解深圳福田、融入福田、暢享福田
的全域通行指南——《港澳居民福田一冊通》近日
在香港發布，該指南的發布將進一步促進深港澳融
合發展，便利港澳居民在福田生活。

《一冊通》作為《便利港澳居民在福田發展若干
措施》3.0版，以精簡易懂、分層介紹、突出重點、
便於諮詢為原則，圍繞港澳居民在福田學習、工
作、創業、生活四大領域，全面梳理了27項政策服
務、60條具體信息，並附有相關政策服務的在線簡
介、辦理入口和諮詢方式，為港澳居民提供覆蓋面
廣、實用性強的福田一冊通行指南。

深圳住建局：更好滿足
剛性和改善性住房需求

福田發布「一冊通」
服務港澳居民通行

深圳機場保障
生鮮冷鏈上市

潮人燃爆野生舞台

深圳商圈 深圳商圈 深圳商圈 

據悉， 「隨機舞蹈」 的主辦方會在開闊的公共場所播放若干首熱門
K-pop歌曲，每首歌只選取約30秒的副歌高潮部分，圍觀者只要會跳
就可隨時進入舞池展現舞技，即使不會跳也可以在舞池旁應援、活躍氣
氛。K-pop作為韓流的周邊玩法，從韓國本土流行到亞洲各國，甚至
歐洲、北美的K-pop愛好者也活躍其中。
由於引流效果顯著，深圳許多商圈都紛紛在暑期舉辦起隨機舞蹈活

動，不僅提升人氣與活力，也滿足了市民的文化娛樂需求。以歡
樂港灣為例，許多市民和遊客會先乘坐摩天輪遊玩，之後
到現場觀看舞蹈表演，再去周邊商場覓食。即使到
晚上十點，歡樂港灣的商場也是熱鬧非凡。據歡
樂港灣工作人員透露，從7月1日至23日，
「灣區之光」 摩天輪累計接待量近8.2萬
人次，與2022年同期相比，同比上漲
了64.6%；歡樂港灣累計接待遊客近
110萬人次，同比增長61%。
舞蹈的精心編排，又為K-pop愛好者

增加體驗韓流的新方式——韓舞翻跳。
K-pop愛好者會在線上線下，尋找共同
愛好者組成舞蹈團隊，模仿偶像團體的妝
容、造型和風格，進行舞蹈翻跳與錄製。
許多愛好者在現實生活中很難找到舞台，
而隨機舞蹈這個野生舞台的誕生，恰好讓
韓舞愛好者們有了展示和交流的空間。
相較於隨機舞蹈的片段展示，活動中通常會

穿插舞團呈現完整翻跳。記者發現，這類舞團
一般由韓舞愛好者自發組成，他們自稱 「K-pop
人」 ，將這類表演稱為路演。據悉，隨機舞蹈主辦方
會預先發布公告招募舞者，並尋找合適的路演團隊。
據歡樂港灣暑期隨舞活動承辦方介紹，他們的招募信
息發布後反響熱烈。截至7月底，每次隨機舞蹈都能
召集至少300名K-pop舞者。

當下流行的街舞和K-pop是
年輕人消遣娛樂的方式之一，
近日，位於深圳寶安灣區之光
摩天輪下的空地架起了音響和
燈光，數百個年輕人有序圍繞
在外，當音樂響起，他們紛紛
箭步衝進舞台，整齊劃一地舞
動，音樂暫停後退回場外，等
待五秒之後的下一首歌曲，如
此往復，持續兩個多小時。這種看起來有些像年
輕人版的廣場舞叫 「隨機舞蹈」 ，是當下最受
K-pop（韓國流行音樂）愛好者喜愛的線下活動。

香港商報記者 楊琪
Maggie作為K-pop

翻跳舞者參加了一次
路演。她的本職工作是律
師，最近還成為了兼職舞

蹈老師。 「跳舞很好地調節
了我繁忙工作後的身心。」
她在接受本報記者採訪時表
示，線下公開演出也給了她

沉浸式的K-pop體驗， 「有
一種跟好朋友成團的感覺，當女團成員的體驗
非常快樂。」
據深圳某街舞工作室主理人郭先生介紹，

K-pop舞蹈融合了街舞中各類舞種的元素，
K-pop翻跳和隨機舞蹈的流行，也為街舞文化
的推廣提供了很好的機會。他在接受本報記者
採訪時表示， 「現在國家提倡全民健身，很多
人想運動卻又不想運動量太大，街舞就是一個

很好的選擇」 。
據了解，郭先生的街舞工作室由深港兩地舞

者共同創辦。據介紹，深港兩地街舞文化存在
差異，兩地舞者的交流也較少，該工作室想搭
建兩地舞者交流和切磋的平台， 「平時會邀請
香港的舞者到深圳進行教學和交流」 。據郭先
生透露，有些香港家長會特地帶小孩來工作室
學習街舞， 「深圳的少兒街舞培訓市場化程度
更高，性價比也相對較高」 。
此外，街舞（Breaking）已作為新項目納

入2024年巴黎奧運會，並在近年的青奧會、
亞青會中正式競技。而在內地，Hip-hop、
Popping、爵士舞等街舞舞種也被納入中國藝
術高考考試，為不少高考生擴展了升學途
徑。郭先生表示，現在很多少兒街舞學員的
家長也在期待這項愛好能對未來的升學考試
有所裨益。

翻跳盛行普及街舞文化

搭建深港舞者交流平台

K-popK-pop翻跳舞者翻跳舞者MaggieMaggie 接受本接受本
報記者採訪報記者採訪。。 記者記者 楊琪攝楊琪攝

歡樂港灣暑期隨舞活動承辦
方工作人員希希接受本報記者

採訪。 記者 楊琪攝

歡樂港灣隨機舞蹈現場歡樂港灣隨機舞蹈現場。。 記者記者 楊琪攝楊琪攝

深圳某街舞深圳某街舞
工作室主理人工作室主理人
郭先生郭先生。。

記者記者 楊琪攝楊琪攝
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